
PROTOKOLL 

 

Ortsbeirat Mackenzell 

Sitzungsdatum 10.07.2023 

Sitzungsbeginn 20:00 Uhr 

Sitzungsende 22:15 Uhr 

 

Anwesend Katja Hartung-Jesensky 
Marcus Schellenberger 
Sabine Trapp 
Daniel Trapp 
Gerhard Kohl 

 

Entschuldigt Christoph Hahn 
Julia Richter-Gollbach 
Jana Baumgart 
Georg Durstewitz 

 

Gäste Hermann Quell (Stadtverordneter)  

 

TOP 1 - Begrüßung  Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
Die Ortsvorsteherin Katja Hartung-Jesensky begrüßte die anwe-
senden Mitglieder des Ortsbeirates und die Stadtverordneten 
zur Ortsbeiratssitzung. 
 
Es wurde festgestellt, dass die Einladung vom 12.06.2023 ord-
nungsgemäß versendet wurde. Zum letzten Protokoll bestanden 
keinerlei Einwände, dieses und die letzten Protokolle wurden auf 
www.mackenzell.de veröffentlicht. 
 
 

 

 
 

 

TOP 2 – Protokoll der letzten Sitzungen (25.04.2023) Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
Zu diesem Tagesordnungspunkt gab es keine nennenswerten 
Rückmeldungen aus der Stadtverwaltung und auch keine Fra-
gen der anwesenden Ortsbeiratsmitglieder. 
 
 

 

  

TOP 3 – Informationen aus der Sitzung aller Ortsvorsteher 
 

Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
Die Ortsvorsteherin berichtet über die abgehaltene Sitzung und 
teilt dem Ortsbeirat die Details zu den einzelnen Punkten mit 
 

- In 2024 wird wieder ein Treffen aller Ortsbeiratsmitglie-
der des Stadtgebietes Hünfeld stattfinden 

 

 
 
 

http://www.mackenzell.de/


 
- Ein Budget für jeden Ortsbeirat ist im Moment nicht ge-

plant 
- Aktuell werden dauerhafte Geschwindigkeitsmessanla-

gen getestet. Aktuell in der Nüster Straße 
- Sammlung für die Kriegsgräber wird künftig über die 

Presse und nicht mehr über die Ortsvorsteher organisiert 
- Findungsphase der Stromtrasse Fulda-Main-Leitung wird 

weiterhin genau beobachtet 
- Hünfeld-App weiter in Planung. Erste Bausteine sind be-

reits vorbereitet 
- Instandsetzung und Überprüfung der Schaukästen in den 

Ortsteilen wird durchgeführt 
- Ankündigung der Landtagswahl, sowie der Landratswahl 

am Sonntag 08.10.2023 
 

 

TOP 4 – Informationen aus der Sitzung vom 05.06.2023, 
BGM + KT + Ortsbeirat 

Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
Die Ortsvorsteherin Katja Hartung-Jesensky berichtete über den 
Termin mit dem Bürgermeister.  
 
Es wurde das vorläufige Protokoll der Sitzung durchgesprochen 
und Detailfragen besprochen. Das Protokoll geht nach Fertigstel-
lung jedem Ortsbeiratsmitglied zu. Die Ortsbeiratsmitglieder kön-
nen von interessierten Bürgern angesprochen werden, um sich 
über den aktuellen Sachstand zu informieren. 
 
Die offenen Punkte werden zuerst durch den BGM und das Kon-
zeptteam geklärt und im Anschluss kommuniziert, um dann die 
weitere Vorgehensweise abzustimmen. 
 
 

 
  

  
 

Bitte die offenen Punkte 
klären und die weitere 
Vorgehensweise mit 
den Beteiligten abstim-
men.  

 
 

 
 

 

TOP 5 – Anträge, Anfragen und Verschiedenes Konkrete Frage/Auftrag 
an die Verwaltung 

 
- Die Ortsvorsteherin berichtet das von den Haushaltsan-

meldungen für 2024 kein Punkt berücksichtigt wurde. 
 

- Die Anfrage bezgl. der Beleuchtung rund um die Turn-
halle wird durch den Landkreis geprüft. 

- Baubeginn für die Straße „Am Kerbach“ wird voraussicht-
lich ab 31.07.2023 sein 

- Das Ortsbeiratsmitglied Sabine Trapp berichtet vom Be-
such der Spielplatzkommission. Der Spielplatz Henne-
bergstraße wurde durch Matten an dem Hügel der Seil-
bahn ergänzt und ist in einem sehr guten Zustand. Der 
Spielplatz „Am Kreuz“ ist vollkommen in Ordnung. Der 
Kleinkinderspielplatz im Germanendorf weist Mängel am 
Spielhaus auf. Der Ortsbeirat bitte um Erneuerung des 
Häuschens, um die Qualität des Spielplatzes zu erhalten. 
 

 
- Am Hofbieberer Weg, Straße Richtung Dammersbach, 

befindet sich ein großes, ausgefahrenes Schlagloch. Der 
OB bittet um Beseitigung 

 

 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Bitte um Überprüfung 
der Umsetzungsmög-
lichkeiten!? 
 
 
 
 
 
Bitte um Umsetzung! 
 
 
 



- Parkplatz Tonicasteinbruch: Die steile Abfahrt, Richtung 
Verbindungsweg Landstraße, ist stark abgängig und 
muss dringend Instand gesetzt werden 
(siehe Fotos) 
 

- Feldweg zur Grotte in der Berthostraße: Der Feldweg ist 
stark ausgewaschen und z.B. mit einem Rollator nicht 
mehr befahrbar. Da ältere Mitbürger die Grotte stark fre-
quentieren, bittet der OB um Begradigung 
 

- Zufahrt Drachenstein: Besteht die Möglichkeit eine Zu-
satzschild zu installieren? 
 
„ Durchfahrt zum Drachenstein nicht erlaubt“ 
 
Aktuell ist ein stark zunehmender Verkehr über den 
Hardtweg festzustellen, obwohl die Durchfahrt verboten 
ist. 

 
- Öffentlicher Teil im Bereich Pferdskopfweg: 

In dem Bereich, welcher oft widerrechtlich überfahren 
wird, regt der Ortsbeirat das Ansäen einer Blühwiese an. 

 
- Der Ortsbeirat hat keine Möglichkeit die, von der Verwal-

tung zur Verfügung gestellten, städtischen Flyer auszule-
gen. 

 
 
 

 
 

Bitte um Umsetzung bis 
zum Tonicafest! 
 

 
 

Bitte um Umsetzung! 
 
 
 
 

Bitte um Überprüfung 
durch das Ordnungs-

amt. 
 
 
 
 
 
 
 

Bitte um Überprüfung 
ob umsetzbar. 

 
Bitte von der Zusen-

dung absehen, bis die 
Möglichkeit zur Auslage 

geschaffen wurde 
  

Mackenzell, 11.07.2023 

gez. Katja Hartung-Jesensky  Daniel Trapp 

(Unterschrift Ortsvorsteher/in) (Unterschrift stellv. Ortsvorsteher) 


